
Was war besonders? Ein persönlicher Schuljahresrückblick 
Ferien – Zeit, um durchzuatmen und auf das vergangen Schuljahr zurückzuschauen. Kurz 

vor dem Ende des Schuljahres haben Schülerinnen und Schüler aus der Journalismus-AG 

einen Blick auf die vergangenen zwölf Monate zurückgeworfen und einen kurzen, sehr 

persönlichen Schuljahresrückblick verfasst. Welche Erinnerung bleibt besonders haften? 

Der Blick geht aber auch in die Zukunft. Worauf freuen sich die Fünft- und Sechstklässler? 

Erst in den Ferien und dann im neuen Schuljahr… 

 

 

Großer Spaß auf der Mottoparty 

Von Nele Abild 

Ich bin jetzt seit zwei Jahren an der AVS. Meine schönste Erinnerung aus dem 6. Schuljahr ist die 

Mottoparty, bei der sich alles rund um das Thema „Die 80er und 90er“ gedreht hat. Es hat großen 

Spaß gemacht, ein paar Tage vorher das Kostüm zu besorgen und die Freude war groß, als der 

Abend endlich startete. Am schönsten war es kurz vor Ende, als die Musik laut gedreht wurde und 

alle glücklich getanzt haben. Viel Spaß hat aber auch der Kostümwettbewerb gemacht. Am Ende 

des Tages gingen alle müde, aber glücklich nach Hause. 
Worauf ich mich in diesem Schuljahr noch freue, ist der Auftritt der WPKs der 5. und 6. Klassen 

beim Sommerfest, bei dem ich auch teilnehme. Aber natürlich freue ich mich auch auf die 

bevorstehenden Sommerferien, in denen ich mit meiner Freundin in den Urlaub fahre, ins Freibad 

gehen kann und einfach mal ausschlafe. 

 

 

 

Highlight Checker Tobi 

Von Johanna Hambruch 

Ich finde, das Schönste in diesem Jahr im Auftrag der Journalismus-AG war das Interview mit 

Checker Tobi, der Tag bei der Zeitung und außerdem das Interview mit Frau Kruse. Der Artikel ist 

ja auch groß in der Zeitung erschienen.  

In den Ferien sind wir im Urlaub im Harz. Und bei Oma und Opa. Dann spielen wir viel und machen 

uns schöne Tage. Außerdem müssen wir viel mit unserem Hund raus und am Strand spazieren 

gehen.  
In der Woche der Zeugnisse fahren wir mit unserer Klasse für drei Tage nach Sylt auf Klassenfahrt. 

Dort werden wir Seehunde und kleine Heuler sehen, und eine Wattwanderung machen wir auch. 

Außerdem freue ich mich auf das Sommerfest der AVS am 6. Juli 2023, bei dem die 5. und 6. 

Klassen ihren Auftritt haben. Ich selbst turne bei der 5. Klasse mit.  

Dieses Jahr haben wir als Klasse viele Wettbewerbe gewonnen. Das ist eine schöne Erinnerung, 

genauso wie das Indian-Dutch-Turnier und der schönste Klassenraum der 5. Klasse mit einem 

zusätzlichen Wandertag, den wir in die BOA gemacht haben. Leider bin ich Letzte geworden in 

unserer Gruppe : -(.  

 

 

 

 



Das schönste Erlebnis kommt noch 

Von Lumi Schröder 

Mein schönstes Erlebnis in diesem Schuljahr... Puh, keine Ahnung. Ich glaube das schönste kommt 

erst noch: Und zwar wenn wir vom 10. bis 13. Juli 2023 auf Klassenfahrt nach Eckernförde fahren! 
Dort wohnen wir in einer Jugendherdberge vom DLRG am Strand. Leider dürfen wir nicht baden 

:-(  
Egal! Dafür kommt ein Bernsteinschleifer zu uns und wir gehen zum Hochseilgarten. Trotzdem 

haben wir viel Freizeit und sicher sehr viel Spaß. Jetzt dauert es auch gar nicht mehr sooooooo 

lange bis dahin.  
Aber zurück zum Thema: Also ich freue mich auch total auf die Sommerferien! Wir fahren nach 

Dänemark ans Meer. Wir haben sogar einen Swimmingpool im Haus. Und ich freue mich darauf, 

ausschlafen zu können und zu baden und noch seeeehr viel mehr... Außerdem kann ich viel mehr 

Zeit mit meinen Freunden verbringen. Alles in allem werden das, glaube ich, noch schöne 

Wochen.   

 

 

Wundervoller Weihnachtswettbewerb 

Von Jona Happ 

Die schönste Erinnerung in diesem Schuljahr ist für mich der Weihnachtswettbewerb mit dem 

Motto „Wer hat den schönsten Klassenraum?“.  
Das war für mich das schönste Erlebnis, weil es mir Spaß gemacht hat zu sehen, wie sich unser 

Klassenraum Tag für Tag verändert hat - und wie alle kreativ waren. Natürlich war es auch cool, 

als unsere Klasse einen zusätzlichen Wandertag gewonnen hat. Allerdings hat es sehr lange 

gedauert, bis wir ihn dann endlich gemacht haben. Aber als es dann losging, habe ich mich total 

gefreut, es ging nämlich zur BOA. Leider war es an dem Tag ziemlich heiß. Das Bowlen hat 

trotzdem Spaß gemacht. Auf dem Rückweg hat es sich nochmal zehn Grad wärmer angefühlt. 
Auf das nächste Schuljahr freue ich mich, weil da zwei Freunde von mir auf die AVS wechseln 

werden. Aber es ist schade, dass sie Frau Kruse nicht kennenlernen können. Denn die wechselt 

auf die Gems West. Aber nach drei Jahren kommt sie ja wieder. Gute Aussichten.  

 

 

 

Folk-Dance mit dem Orchester 

Von Jakob Junk 

Der schönste Moment meines Schuljahres war, als ich am 9. Juni auf dem Orchesterfest des 

Schulorchesters war. Das Orchesterfest war als gemeinsame Probe, mit anschließendem Grillen 

gedacht, doch nach dem Grillen hat uns unser Orchesterleiter dazu überredet, ein wenig Folk-

Dance zu praktizieren, woran ich ungeahnter Weise sehr viel Spaß hatte. Danach spielten wir bis 

spät in die Nacht Runde und hörten Musik. 

 



Vorfreude auf die Klassenfahrt 

Von Smilla Krüger 

Ich glaube das Schönste kommt erst noch, denn wir fahren auf Klassenfahrt. Wir fahren nach St. 

Peter-Ording, dürfen aber nicht ins Wasser. Aber wir machen eine Wattwanderung, gehen in den 

Westküstenpark, machen eine Nachtwanderung, backen Stockbrot, klettern an Felsen und 

machen noch so viel mehr. Trotzdem werden wir viel Freizeit haben. Ich freue mich darauf.  
 

 

 

Das Musical: Viel Arbeit und viel zu schnell vorbei 

Von Antonia Rotaru 

In diesem Schuljahr hat mir das Musical „Die Konferenz der Tiere“ am meisten Spaß 

gemacht. Wir haben lange drauf hingearbeitet und als es soweit war, war es viel zu schnell 

vorbei. Ich freue mich besonders auf die Sommerferien, um einfach abzuschalten ohne 

Hausaufgaben oder arbeiten. 

 

 

 

Eine schöne Zeit an der AVS 

Von Leena Saadaoui 

Es ist und war eine schöne Zeit an der AVS, aber zu dem WAR gleich mehr. 
Meine besten Momente:  
1.) Ein schöner Tag war am 3. März 2023, da war die 80./90.-Mottoparty. Ich hatte viel Spaß mit 

meinen Freunden. Wir haben getanzt, gesungen und gelacht, gegessen haben wir natürlich auch 

noch :)  
2. Meine ganze Klasse (die 6b) und ich haben in der Schule übernachtet. Wir haben gegen die 7e 

Indian Dutch gespielt. Wir hatten ein gutes Abendessen und ein gutes Frühstück. LECKER! 
3. Die Klassenfahrt nach Dänemark (Skærbæck) war richtig cool. Jede Siebener-Gruppe hatte ein 

wunderschönes Haus. Wir waren bowlen an einer Bowlingbahn und es gab Spielautomaten. Wir 

waren in einem Schwimmbad und sind dort geschwommen.  
Und nun zum WAR: Ich werde umziehen. Deshalb ist das das letzte Schuljahr, in dem ich noch an 

der Schule bin. Es hat sich gelohnt, an die AVS zu kommen. Ich habe viele Freunde hier. 

 

 

 

Weihnachtskonzert mit Herrn Schmidt 

Von Naomi Seip 

Das schönste Ereignis in diesem Schuljahr war das Weihnachtskonzert, weil das mein letztes 

Konzert mit Herrn Schmidt war. Ich freue mich im nächsten Schuljahr, die neuen Lehrer und 

Lehrerinnen kennenzulernen und die neuen Fächer zu lernen. 

 



Schöne Momente 

Von Raffael Thermann 

In diesem Schuljahr waren die schönsten Momente, als ich mit der Biologie- und der Journalismus-

AG angefangen habe. Dann war da noch die Mottoparty und als ich endlich mein Lesetagebuch zu 

Ende geschrieben hatte. Doch wahrscheinlich werden noch viele schöne Momente auf der 

Klassenfahrt kommen, auf die ich noch gehen werde.  

In den Sommerferien werde ich wahrscheinlich nur entspannen und mal vor meiner ps4 sitzen. 

Ich glaube, dass wir keine Ferienaufgaben kriegen werden (an dieser Stelle eine Bitte an die 

Lehrer Peter Biegel, Sonja Hafner und Anke Kurz: BITTE KEINE FERIENAUFGABEN!!!). Deshalb 

kann ich entspannen und mit meiner Mutter nach London fahren. 

 

 

 

Das Beste im Schuljahr: Die Konferenz der Tiere 

Von Jana Thomsen 

 

Ich wurde letztens von Herrn Beuke gefragt, was das schönste Erlebnis dieses Jahr für mich war 

und worauf ich mich fürs nächste Jahr freue. Ich hatte überhaupt keine Ahnung, was ich sagen 

sollte. Ich habe in dem letzten Jahr so viel erlebt und so viele neue Freunde kennengelernt. Wir 

hatten eine super tolle Motto-Party und einen sehr lustigen Abi-Streich. Nach viel hin und her 

überlegen, was nun das Beste war, habe ich mich für das Musical entschieden, was ich mit dem 5. 

und 6. WPK aufgeführt habe. „DIE KONFERENZ DER TIERE“. Wir haben sehr viel geprobt und 

hatten sogar ein Proben-Wochenende in Glücksburg. Es war wirklich cool.  

Für die zweite Frage musste ich sogar noch länger überlegen. Doch ich habe mich entschlossen: 

Das Beste wird es sein, nach den Ferien alle meine Freunde wieder zu sehen. Ich finde sechs 

Wochen sind wirklich lang. Doch weniger Ferien will ich auch nicht. Man kann endlich mal wieder 

richtig lange ausschlafen.  

Nur einer wird uns allen nächstes Jahr besonders fehlen: Herr Dr. Eckert. Er war so lange jetzt 

Schulleiter und ein toller Lehrer, dass wir ihn sicherlich alle vermissen werden.  

 

 

 

 

 


